

### **SNPC beim Virtuellen Pfizer Patienten-Dialog am 10. September 2020**

Pfizer lädt am 10. und 11. September 2020 in den Meistersaal am Potsdamer Platz zum 24. Pfizer Patienten-Dialog ein.

In mehreren Diskussionsrunden geht es am ersten Tag auf Einladung von Peter Albiez, Deutschland-Geschäftsführer von Pfizer um Fragen, wie Patienten von Digital Health am besten profitieren können, wie Patienten souveräner werden können und ihre eigene Position im Gesundheitssystem stärken können und welche Möglichkeiten der Beteiligung an der Gesundheitspolitik es gibt. In einer sich anschließenden politischen Diskussionsrunde diskutieren Wolfgang Branoner, SNPC, Prof. Mathias Freund von der Deutschen Stiftung für junge Erwachsene mit Krebs, Bettina Godschalk vom Bundesgesundheitsministerium, Ludwig Hammel von der Deutschen Vereinigung Morbus Bechterew e. V. , Prof. Christof von Kalle vom Berliner Institut for Health und Dr. Bernadette Klapper von der Robert Bosch Stiftung, welche Änderungen wie angegangen werden könnten. Am zweiten Tag des Dialoges geht es um Themen wie digitale Grenzen, den Schwerpunkt des Infektionsschutzes bei der Patientensicherheit sowie einige Grundgedanken zum Leben und Krankheit aus theologisch-philosophischer Sicht.

Die Veranstaltung wird von Perspektive 21 live übertragen.